

puis notre départ de Québec ; nous pensons toutefois que ce ne sera rien de sérieux, et qu'elles sont causées par quelque chose que nous aurions mangé et que notre estomac n'aurait pas suffisamment digéré. Dans la soirée, nous allons faire une visite chez Mr. O'Connor, qui est un riche négociant de cette ville, en même temps qu'un homme instruit, et de beaucoup d'esprit. Nous sommes reçus avec la plus grande cordialité et avec le sans gêne Américain ordinaire. Bien que le thermomètre ne soit pas descendu, la nuit dernière, au dessous de 57° , et qu'il soit monté jusqu'à 74° cet après-midi, quelques tisons pétillent encore dans l'âtre de la cheminée ; et on nous invite à nous en approcher. Mais nous préférons nous en éloigner, et nous nous tenons avec la dame et les enfants près de la table du centre, laissant le voisinage de la cheminée aux messieurs qui consomment des cigares, pour qu'ils puissent trouver dans l'âtre un lieu propice à l'écoulement de leur salivation, sans incommoder personne. Car tous les hommes fument ici, et presque tous aussi mâchent le tabac ; et on est tout surpris de nous voir refuser un cigare, ou décliner le plaisir de déchirer de nos incisives la palette du puissant narcotique, qu'on se passe de l'un à l'autre, en s'en taillant une chique respectable.

Tous les jours nous sommes frappé de voir que, comme habitué à la chaleur on est sensible aux impressions du froid, ici ! Avec des nuits où le thermomètre ne descend pas plus bas que 50° , on vous charge encore les lits de trois fortes couvertures en laine ; et hier encore, par une chaleur de 74° , on voyait des dames avec collerettes en pelleteries ! Voyez le contraste : à Québec, après des nuits de 28° à 30° , on voit nos belles dans les rues, avec ombrelles et chapeaux de paille ; et ici, après des nuits de 50° , on sort encore avec la collerette en fourrure ! Nous savons qu'il faut faire la part de cette bizarrerie du caractère féminin, qui porte à vouloir se singulariser et à attirer les regards, quelquefois par des manques d'à propos des plus surprenants ; mais il n'en est pas moins vrai aussi qu'habitué à la chaleur ici, on la recherche, et qu'on ne se plaint que de ses saillies exces-